
土木学会関西支部 土木の日コア行事 アンケート結果概要 

2006.11.11実施 
 
アンケートでは、次の項目について参加された方に感想を御聞きしました。 
 
１ 『きょうの見学会は楽しかったですか？』という質問では、楽しかった、もしくはとても楽

しかったと答えた方が９２％を占めていました。 
  『きょうの見学会でよかったものは？』という質問については、「地下鉄の工事現場」という

回答が一位となりました。 
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【今日の見学会でよかったものは】【今日の見学会は楽しかったですか】
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２ 見学会の内容や説明について、『よくわかりましたか？』という質問ではや各イベントについ

て「難しいところもあったが、大体わかった」という意見も含めて、概ね理解できたとする回

答が９５％を占めました。 

【今日の見学会の内容・説明はわかりましたか】
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具体的には、 

  「どこがよくわかった」いう問については、 
   ・下水道処理の仕組み  ・地下鉄道の作り方   ・ハーモニカ工法 



  「どこがむずかしかった」いう問については、 
   ・専門用語が難しかった ・工事現場の階段を降りること ・地下鉄の工事現場の説明 
 などの御意見をいただきました。 
 
３ 『あなたは「土木」についてどう思っていましたか？ また、今日の見学会で変わりました

か？』という質問では、 
  ○私達の快適な生活に欠かせないですね。 
  ○土木技術者の発明や工夫が無いと立派なものはできない。 
  ○もっと一般の人に土木の役割を広報すべき。 
 といった御意見をいただきました。 
 
４ 『見学会の感想や聞きたいことは？』という質問では、 
  ○工事現場の階段がきつかった。 
  ○親子で楽しめてよかった。 
  ○将来の設備を想像しながら大規模工事を目で見れて実感がわかった。 
 といった御意見をいただきました。 
 
５ 『今後見学してみたい施設は？』という質問では、ダム、トンネル、橋、空港、発電所と回

答されている方が非常に多く、具体的には京阪中之島新線、関西国際空港二期工事といった御

意見をいただきました。 

【Ｑ６：今後見てみたい土木の工事現場・施設は】
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  （具体例） 
   ・京阪中之島新線    ・揚水発電所（大河内）   ・第二名神 
   ・安治川トンネル    ・ＮＡＴＭ工法       ・明石海峡大橋 
   ・関西国際空港二期工事 ・シールド工法が稼働しているところ 
   ・神戸空港       ・高速道路の高架橋や河川橋 ・飛行機の整備工場 
 
 
  土木学会関西支部では、今回皆様からいただいた貴重な御意見を参考に、今後も魅力あふれ

る楽しい見学会の開催に取り組んで参ります。 


